

令和5年 7月1日

じめじめとした暑い日が続いていますが、子どもたちは戸外に出て遊ぶことを楽しみにしています。

日々の生活や遊びの中で少しずつお友だちや保育者に自分の思いを表現しようとする姿が見られるようになってきました。「あー」「うー」と言い指差しをしたり、簡単な言葉や身振りで思いを伝えようとしています。友だちが使っている玩具を使いたい際、以前は玩具を取ろうとする姿も多く見られていましたが、最近は「かして」と言葉にして言ったり、手を前に出す身振りをしながら伝える姿が見られるようになってきました。言葉も少しずつ増えてきて、保育者の言葉を真似して言ってみるなど、簡単なやりとりを楽しんでいます。

また、先月はじゃがいも洗いにも挑戦しました。水の中にじゃがいもを入れ、土が落ちていくと同時に、 水が汚れていく様子に驚いていたり、じゃがいもを卵のようにして、たらいの淵でコンコン叩いて割ろうと するなど、子ども達なりに考えて触っている様子がみられていました。

これから暑い時期となり、本格的に水遊び・プール遊びが始まります。初めはタライに水を入れて触って遊び、 水の感触を楽しんでいきたいと思います。子どもたちの様子を見ながら、1人ずつのビニールプールに入るなど して、全身で水の感触を楽しむことにも挑戦していきたいと思います。

暑さで体調を崩しやすくなってきますので、毎日楽しく遊べるよう食事と睡眠をしっかり取るなど、体調管理をよろしくお願い致しします。

## 

## 【今月の予定・活動】

- ・ 感触遊び (水、泥、氷、砂)
- ・園まわり散歩 ・分園交流
- 公園あそび

(徳石通り南広場、徳丸第二児童遊園)

## 【今月のねらい】

- 活動や休息のバランスを充分に取り、夏を元気に過ごす。
- ・保育者や友だちと、水遊びや感触遊びを楽しむ。

水遊びの際、爪が伸びていると、自分やお友だちを 傷つけてしまうことがあります。

手足ともに、爪を短く切って頂くようお願いします。 また、爪の角が引っかかってしまうことがありますの で、角も切って頂くようお願いします。

